

AVIDYA

Leteo De Bruneel



Capítulo 1

AVIDYA

"Wir müssen es wissen. Wir werden es wissen."

David Hilbert

Seres humanos egregios son quienes han superado las barreras de su propia prisión en donde el único responsable de pernoctar allí somos nosotros mismos, nadie ha engañado a nadie, ninguna conspiración, élite, gobierno o corporación colosal (Blofeld) ha pervertido en exceso la mente y subconsciente de los seres humanos que se abalanzan por aquiescencia y comodidad del hombre burgués. Permanecemos en las penumbras, en nuestro gueto mental porque nuestro pensamiento plasmado en un eclecticismo naturalmente tiende a elegir la opción más sencilla por realizar. Externalizamos nuestros problemas porque nos asusta afrontar lo que ocurre en nuestro interior, vivimos en el interior de una caverna (Platón) en donde se puede visualizar un atisbo sólo en la región limítrofe de ese lugar, pero no todos están dispuestos a dirigirse hacia la luz porque eso se traduce como una adquisición de responsabilidad, asunción de tus propios problemas y no fijar en los demás la culpa de lo que a tu vida viene de manera contingente. Así que, como son la mayoría quienes deciden permanecer atascados al grillete que llevan atados a sus pies, no pueden por tanto levantarse y caminar en busca de la luz. ¿Pero qué acontece cuando alguien se levanta de su comodidad? , ¿Qué pasa en el momento en que un ser humano se hastía de seguir observando sombras proyectadas en las paredes y decide experimentar una realidad lumínica? La primera reacción del colectivo que manifestarán para con el ser humano que está a punto de cruzar el umbral será tacharlo de *Hölderlin* , le dirán que se ha vuelto loco si piensa que podrá trascender los límites de su propia ignorancia, lo incitarán a la comodidad y a permanecer en el estado de estupidez y apatía perenne, puede que el ser humano en proceso de despertar haga caso de los consejos erróneos de sus compatriotas y vuelva a caer en un estado de entorpecimiento más denso, o bien, puede que sea valiente, contenga furia e ímpetu y oblitere lo que sus congéneres le expresen y siga adelante motivado por ese deseo o intuición que le solloza al oído: "Ha llegado tu momento, busca aquello que siempre has anhelado". Sin duda sería un *törisch* pensar que la persona que ha recobrado su curiosidad retorne al mundo de las sombras proyectadas por el simple convencimiento de sus contemporáneos que aún prefieren vivir en un limbo interminable, se sabe que cuando adquieres *de novo* la energía y deleite por la vida, el ágape por Gea, la curiosidad del niño que siempre estuvo en un rincón profundo de nuestro corazón y mente pero que siempre reprimíamos por miedo a experimentar

la hermosa y efímera vida que se nos es otorgada.

Emana ciertamente una antinomia entre los seres humanos despiertos y curiosos en relación con los otros que aún permanecen atados por convicción propia, se produce una bifurcación de seres con ideales, aspiraciones, inquietudes, necesidades, interrogantes profundas diferentes, en reiteradas ocasiones son más susceptibles de vivir solos los seres humanos que han optado por hallar y abrazar la luz, son éstos en varias ocasiones ejemplos por antonomasia del personaje que busca su propia identidad y libertad sin ninguna compañía, no hay mujer que lo aliente, motive o comparto con él bellas experiencias, no hay hombre para aquella mujer que ha decidido quebrantar la simetría de su vida, no existe varón que la atienda, que la bese, acaricie y le demuestre un montón de zalamerías para incentivarla a seguir adelante en su objetivo, pareciese que tales seres humanos, sean hombres o mujeres que reflexionan, se cuestionan, tratan de adquirir iluminación viven paradójicamente aislados, en soledad perpetua y amargura arraigada a su *prosopon*.

In absentia de una asimetría (pareja o novio(a)), amigos o compañeros que despierten a la par, en ocasiones el ser humano que intenta trascender horizontes de entendimiento se puede sentir aislado, inmerso en un sistema adiabático en donde todos los miran con un rostro de enemigo hostil, de presuntuoso, lo etiquetan como arrogante, lo tildarán de persona introvertida, aburrida y en especial un termino que a mi me hace mucha gracia, lo denominarán : ANTI-social. ¿Desde cuando se ha convertido un hombre en anti-social sólo por el hecho de encaminarse en una vía que no muchos quieren recorrer, a caso cuando caminas por una carretera no existen las posibilidades de hallar otros seres humanos que converjan contigo? Y si encuentras a otros hombres y mujeres con quienes puedas simpatizar, converger en cuestiones de pensamientos e ideales ¿No serás digno de llamarte una persona socialmente positiva-lumínica? Las personas que conoces a lo largo de tu travesía no son amistades fortuitas, son seres humanos que son coherentes con el objetivo común de iluminarse e iluminar a otros, compartiendo la luz de nuestra lámpara de gas con el mayor número de seres humanos en esta vida es la máxima contribución que podemos brindarle al universo por el hecho de habernos permitido existir una larga o efímera vida repleta de experiencias.

Recordemos que una regla importante que dictamina nuestro universo es la siguiente:

« $(\exists x) (\exists y) Fxy$ »,

El cuantificador existencial tiene alcance largo con respecto al cuantificador universal, su expresión matemática inmaculada y magnífica, nos revela lo maravilloso que es la vida, nada vivirá aislado, siempre habrá, emergerá, fluctuará una pareja, una mitad de un todo que se

corresponderá contigo de una manera casi épica la formulación de un par ordenado de existencia y cuantificador universal nos proporciona una comprensión casi mágica de cómo actúa el universo, no importa en que mundo nos hallemos, en el ambiente impregnado de luz o en la fría caverna de la ignorancia perpetua en todo momento habrá seres humanos, pareja, amigos, compañeros, conocidos y un sinfín de personalidades que se afianzarán a tu línea o corriente de pensamiento, creencias, sentimientos y perspectiva para con la vida en general. Y ciertamente no es una inanidad afirmar que bajo la unión de seres humanos que se correlacionan con lo que a su serie de ideas se refiere, se pueda originar gracias a sus conexiones nuevos pensamientos, ideas, conceptos, aspiraciones y ambiciones que los empujen a esforzarse por mantener encendida la llama de la bendita curiosidad porque saben que la maldad intrínseca al ser humano depende de ella, si apagáramos las luces del progreso, de la verdad y belleza (asimetría) en este planeta la humanidad caería en un abismo, en su propia singularidad y sería imposible recapacitarla intelectual y sentimentalmente para que continuase cuestionándose su existencia y posición en el universo, la vela de nuestro navío nos permite circunnavegar a veces sin rumbo pero acompañados de seres humanos como nosotros que no temerán cuando los desafíos se manifiesten, las grandes interrogantes que aún no desvelamos, que seguimos investigando, buscando pruebas y datos que de manera objetiva nos evidencien lo maravilloso que es existir, el axioma de la función que viene de pares ordenados dados por la existencia y de manera universal es la mejor *tout court* las leyes que puede poseer nuestro espacio-tiempo observable.

El estado de comprensión que tiene el ser humano hoy en día para con el universo es proteico ya que la propia "*consciencia*" está en mutación constante, si hombres y mujeres son el espejo por el cual el universo se puede autoexplorar imaginemos que indiferentes estamos siendo al contener dentro de nosotros una carga neta de apatía para con el deleite de éste, si ya no soñamos, experimentamos, reímos y lloramos de alegría por haber existido en este periodo tan especial de la creación, estos tiempos tan interesantes en los que se requieren muchos cambios en el interior de la biología, psicología y vida social de los seres humanos, los paradigmas han de redefinirse bajo nuevas premisas que respalden al corolario primordial y voila se crearán fundamentaciones nuevas de pensamientos, masas de consciencia renovadas y aisladas de cualquier estado de putrefacción impuesto por nuestra propia polaridad teñida de maldad.

Para conseguir la masa crítica de la transformación científica y social necesitamos a seres humanos iracundos para con la actual situación en la que se ha mantenido enclaustrada la luz de la verdadera ciencia y la complejísima psique de los individuos, detectando el recipiente verbal y material o incluso incorpóreo en el que los miembros de la clase vectorialista han decidido esconder las verdades que tarde o temprano

que tendrán que fluir debido de nueva cuenta al principio de vacuidad, quizá nos llevemos una sorpresa y puede ser que tales objetos, el fuego que ilumina que representa a la ciencia y la energía etérea- adimensional de la psique nunca hallan sido escondidos por una fuerza externa maliciosa, sino que únicamente nunca las habíamos buscado verdaderamente y por tal motivo jamás se habían intensificado para dar paso a un salto evolutivo universal en materia de conocimiento científico, existencial y psicológico, cuando dejemos de ser condescendientes con nuestro conformismo y pereza entonces será cuando las verdaderas respuestas sobrevengan y se irradiará una luz tan grande desde afuera de la cueva que incluso quienes se hallen lo más retirado de las cercanías de ésta observarán la luz y se sentirán impulsados a abandonar sus grilletes y sumarse por efecto del centésimo mono a dar un paso pequeño para el universo, pero enorme para la humanidad, los rayos lumínicos que impacten en los ojos de los espectadores les generarán choques nerviosos y estimularán el tallo emético provocando de tal modo un vomito recurrente en el que se expulsará toda la suciedad que llevamos dentro, toda rastro de contaminación de nuestra sociedad fracturadas quedará en el olvido, cualquier melée que se haya producido por un pedazo de comida o por una razón todavía más banal quedará eliminada de los registros akáshicos evolutivos de nuestro universo, la danza de los opuestos se resolverá, la maldad y luz se disolverán en una apocatástasis, ambos lados de un mismo ser llegarán a restablecer el pacto y la cordialidad que los vio nacer y será aquí, en ese preciso instante en donde el ser humano abandone su Tierra, la madre que le brindó nutrientes durante toda su infancia y por fin experimentará la humanidad una cercanía con el cosmos, en donde quizá aún permanezca un aire de acosmismo arraigado en su interior porque ahora se topará con la enorme complejidad, de las distancias exorbitantes que separan a los astros, los cúmulos de galaxias, sistemas solares idénticos al nuestro, exoplanetas con condiciones habitables para subsistir por un tiempo, evolucionando a cada instante, transformando espíritu y cuerpo a cada paso que demos en otros planetas en regiones del espacio muy lejanas de lo que actualmente consideramos nuestra realidad.

Cuando hallamos dejado atrás nuestra caso ya no estaremos subordinados a las leyes físicas de nuestro planeta, a las idiosincrasias teológicas que insertan culpa y miedo en los seres humanos, experimentaremos nuevas formas de argumentos del juicio final, quizá cuando el periodo cosmológico de expansión del tejido del espacio tiempo llegue a su fin y tenga que colapsar para volver a originarse a partir de la nada y rebobinarse a si mismo, ¿Llegará la humanidad a esos instantes en los que nuestra línea temporal genere un bucle, una eterna repetición, podremos dar el salto en tales instantes y cruzar el agujero negro-blanco que nos separará irremediabilmente de la esperanza fundada en el legado o en la extinción masiva y decaimiento en el olvido? Es claramente una aporía muy difícil de tratar, no podemos hacer predicciones certeras de lo que sucederá porque la ecuación de probabilidad considera múltiples

factores y cualquier perturbación del sistema por nimia que esta sea puede generar graves estragos para con el resto de la humanidad, es una cuestión estocástica difícil de precisar, lo único que podemos decir al respecto es que el valor promedio de las decisiones que tomemos como sujetos y colectivos determinarán los estadios futuros, nosotros decidimos construirlos, por tal motivo es necesario formar nexos entre los seres humanos, no se podrá construir una realidad optima para el colectivo sin que alguien no coopere porque aún no posee la masa critica suficiente, reclutar a seres humanos es un menester para toda aquella individualidad que ha adquirido una perspectiva novedosa del universo, auspiciar a mujeres y hombres por igual, ayudarlos a vencer su angst que los envuelve en un estado de alteración emocional en la que no están dispuestos a abandonar el papel de cobardía, ansiedad y miedo para con la vida ...